

Sa sœur Denise Hermanès, à Montreux

La famille Gilliéron, à Caux

Son cercle d'amis, Pierre Baertschi, Lise Barde, Philippe Beuchat,

Michel Braun, Catherine Courtiau, Etienne de Rougemont,

Erica Deuber Ziegler et Jean Ziegler, Anne Deuber-Cuénod et Gérard Deuber,

Leïla El Wakil, Gérard Emond, Sébastien Empeyta, Nora Ferrero,

Geneviève Guinand, Patricia Lo-de Freitas, Jean-Marie Marquis,

Sabine Nemeç-Piguet, Alexandre Mottier, Evelyne Riedener, Barbara Roth

et ses anciens collaborateurs et collaboratrices

ont le grand chagrin de faire part du décès de

Théo-Antoine HERMANÈS

Restaurateur d'art

survenu à Genève, le 10 janvier 2022, dans sa 88e année.

À ce spécialiste internationalement réputé de la conservation et de la restauration des monuments historiques va notre profonde reconnaissance pour la formation qu'il nous a donnée, son engagement passionné, sa culture, son amitié.

Un hommage public lui sera rendu dès que les conditions sanitaires le permettront.

Adresse: Denise Hermanès, avenue de Collonge 22, 1820 Territet, Montreux.